



## 青山で建設に携われることを光栄に思い 無事故・無災害を心がけます

2月1日に別府市青山にて、8階建てマンション『リリー青山参番館』様の新築工事地鎮祭を行いました。心地良い晴天の中で神事は進み、神主さんが祭場の四方を清め祓う『四方祓い』や、株式会社リリー様の代表取締役である西門利浩様による『刈初の儀』、周設計工房様の今橋代表による『鋤入の儀』、弊社北村社長による『鋤入の儀』が行われて、工事の安全が祈願されました。神事の後には、施工者を代表して弊社北村社長より、皆様にご挨拶をさせていただき、地場の建設会社として別府市青山で建設に携われることを光栄に

思うことや、お施主様への感謝、周設計工房様の素晴らしいデザインを形にしていく喜び、無事故・無災害を心がけて工事をやり遂げる決意などが語られました。



ひほうばらい  
**四方祓い**



かりぞめ  
**刈初の儀**



くわいれ  
**鋤入の儀**



すきいれ  
**鋤入の儀**



# 完成お引き渡し



## 三洋産業様 本社第2倉庫新築工事



### 設備の説明と 鍵の引き渡し

昨年の7月から建設を続けておりました、三洋産業様の本社第2倉庫新築工事が終了して、1月18日に完成お引き渡しを行いました。お引き渡しの際には、エレベーターの操作、窓やシャッターの開閉方法など設備の使い方についてご説明させていただきました。第2倉庫は、昨年弊社で施工させていただいたセントラルキッチンとながっているため、連結箇所の確認も行っており、最後に、施設の鍵や取扱説明書などをお渡ししました。新しい倉庫から三洋産業様の商品が世界に向けて飛び出すと思うとワクワクいたします。三洋産業様の益々のご発展をお祈り申し上げます。

### 編集 後記

寒さもやっと少しはゆるんできたようで、菜の花が咲いています。昨年春に入社した3名の新入社員はもうすぐ入社1年です。次号のサンコー新聞では3名のインタビューをお届けします。



### HP & SNS で最新情報発信中！

三光建設工業のホームページやフェイスブックページで、最新情報を発信しています。ぜひこちらもご覧ください。



HP



FB



最新情報  
発信中！